

## **Cher-es ami-es,**

Notre chœur paroissial dénommé « Arc-en-Ciel » vient d'inaugurer une nouvelle ère dans la paroisse de Chenôve et, par ricochet, la commune de Chenôve. Le concert que nous avons vécu a pu réunir plus de 100 personnes. Une première dans l'histoire de notre paroisse. Les témoignages des personnes présentes, croyantes ou non, catholiques ou non montrent la particularité de ce concert :

« il a donné des frissons, la chair de poule, des émotions et élevé les âmes vers le Ciel... »

Nous avons réussi le pari de transmettre et de partager la joie en ce 3<sup>ème</sup> dimanche de l'Avent de « Gaudete ».

Nos choristes ont beaucoup gagné en confiance. Ils ont chanté en solo, en duo, en groupe de voix. Ils ont chanté en Français, en anglais, en Malinke (langue ivoirienne).

Dorénavant, plus rien ne peut les freiner.

Je vous donne rendez-vous le dimanche 15 décembre 2024 pour le prochain concert de Noël.

Merci à nos choristes de leur générosité, leur dévouement et leurs efforts, et merci à nos 2 chefs de chœur ainsi qu'à nos musiciens.

Tony Tshmipaka

Msc, curé